



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000095-01 *Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Educación formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo, D.ª María Ángela Marqués Sánchez, D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª María del Rosario Gómez del Pulgar Múñez, relativa a Instituto de Educación Secundaria "Vía de la Plata" de Guijuelo.*

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 5 de octubre de 2011, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Educación, POC/000095, formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Fernando Pablos Romo, D.ª María Ángela Marqués Sánchez, D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, D. Juan Luis Cepa Álvarez y D.ª María del Rosario Gómez del Pulgar Múñez, relativa a Instituto de Educación Secundaria "Vía de la Plata" de Guijuelo.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión. De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de octubre de 2011.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, María Ángela Marqués Sánchez, Ana María Muñoz de la Peña González, Juan Luis Cepa Álvarez y María del Rosario Gómez del Pulgar Múñez, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 150 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante la Comisión de Educación:

ANTECEDENTES

Uno de los proyectos más importantes del municipio de Guijuelo (Salamanca) es la construcción de un nuevo edificio para albergar el Instituto de Educación Secundaria "Vía de la Plata" en el que se unificarán las actuales sedes de los distintos estudios de Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional en un solo edificio.



En una reunión mantenida el pasado mes de julio entre el nuevo Delegado Territorial de la Junta de Castilla y León, D. Bienvenido Mena Merchán, y el Sr. Alcalde de Guijuelo, D. Julián Ramos Manzano, el Sr. Mena Merchán se comprometió públicamente a “impulsar la construcción del nuevo instituto”.

PREGUNTA:

¿En qué fecha tiene previsto la Junta de Castilla y León licitar la construcción del nuevo edificio que albergará el Instituto de Educación Secundaria “Vía de la Plata” de Guijuelo?

Valladolid, 30 de septiembre de 2011.

Los Procuradores

Fdo.: Fernando Pablos Romo,

María Ángela Marqués Sánchez,

Ana María Muñoz de la Peña González,

Juan Luis Cepa Álvarez y

María del Rosario Gómez del Pulgar Múñez